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■RI第2500地区テーマ■

讃えよう地域を！クラブを！会員（自分も）を！
ロータリーとの出会いに感謝！

■クラブ・テーマ■

「ロータリークラブに出席し、ロータリーを楽しもう」
（Attend at the Rotary Club, and let's enjoy a rotary）
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会長報告
　みなさん、今日は。2週間ぶりの例会
ですが、みなさん、お盆はいかがお過ご
しでしたか。私は、始め東京に遊びに行
こうと思っていたのですが、札幌と大阪
から娘が帯広に帰ってくる事になり全て

キャンセルしました。帯広の気温は25℃～27℃、最低
が19℃とかで、ま、暑かったですが、まずまずでしたね。
大阪の娘に聞くと、最高が36℃、最低が29℃、しかも
湿度が高いので、帯広は寒いくらいで、風邪ひきそう
だと話していました。
　さて、先週の月曜日、12日、四国の四万十市で最高
気温が41℃、多治見市と埼玉の熊谷を抜いて日本国内
での観測史上1位の記録を更新。
　もともと、この多治見市と熊谷市、「日本一暑い街」
でバトルをしていたとか。市役所の課長に聞くと「いや、
たまたまこういう記録が出てしまって。両市には申し
訳ない気持ちがあります」、「せっかく日本一になった
のだから、顔になる商品ができると面白いと思ってい
ます」と話している。何か競うものが違っている感じが
いたしました。
　こんなニュースを知る機会は、診療の合間のパソコ
ン、そしてFaceBookです。診療中の休憩場所が、院
長室のパソコンのイスです。私は非常に好奇心が強く、
以前、携帯電話でスマートフォンが出た時、すぐに購
入しようと思いましたが、メールが打ちにくそうなの
で躊躇していたら、昨年の北見での地区大会で、私の
前の川上哲平先生が、「斉藤君、遅れてるね、メールは
ね、声で入力出来るんだよ」とスマホをみせてくれまし
た。久保さんまでもスマホでした。私はショックでした。
　で、帯広に戻り早速、スマホを購入。今は大阪の娘
とはラインでやり取りしています。
　ここまでなら、結構、オタクっぽいですね。でも
こう言う通信手段、パソコン、携帯電話、メール、
FaceBook、ファックス、ライン。使い分ければ良いと
私は思っています。人にものを頼むのにメールでは失
礼です。時にはメールで、時には電話で、時にはファッ
クスで、そして会って顔を見て話をして、そんな使い
分けが出来れば良いのかなぁと思っています。
　デジタルでは文脈が分からない時があります。文の
持つ意味というか、分からない時があります。そんな時
は会って相手の笑った顔を見たら言葉もまた違います。
　何か、下らない話になりましたが、ロータリーに出

てきて、人と会って、やはり人っていいですね。
　それから8日に西クラブの歴代会長会がはげ店であ
り、11名の会長と、オブザーバーに平田エレクト、奥
田幹事が加わり、今年度も2ヶ月が過ぎようとしていま
すが、歴代会長にクラブ運営でお気づきの事があれば
と伺いました。
　さて、今度の日曜日に、ローターアクトのソフトボー
ル大会があります。南商の西側の後楽園球場で10時だ
そうです。私は、今、足が悪いのでソフトは出来ない
ですが、応援に行くつもりです。みなさんも時間があっ
たら来て下さい。

会務報告
① 帯広東RC、夜間移動例会（家族野遊会）
開催のご案内
　日時　8月24日（土）午後5時
　場所　帯広競馬場
　※尚、8月20日（火）の繰下げ例会と致します。
②帯広北RC、夜間移動例会（家族野遊会）開催のご案内
　日時　8月24日（土）午後6時
　場所　十勝川河川敷（道新花火大会会場）
　※尚、8月23日（金）の繰下げ例会と致します。
③帯広東RC、夜間例会開催のご案内（ガバナー公式訪問）
　日時　8月27日（火）午後5時30分
　場所　帯広ワシントンホテル
④ 帯広西RC、ガバナー公式訪問第4回クラブ協議会開
催のご案内
　日時　8月28日（水）午後4時30分～午後6時
　場所　北海道ホテル
　※出席義務者：理事・役員・委員長・入会3年未満会員
　※活動計画書をご持参下さい。
⑤帯広西RC、ガバナー公式訪問夜間例会開催のご案内
　日時　8月28日（水）午後6時30分～午後7時30分
　場所　北海道ホテル
　※ 例会前に写真撮影を行いますので、18：00までに

お集まり下さい。
　※尚、8月29日（木）の繰上げ例会と致します。
⑥帯広西RC、家族野遊会開催のご案内
　日時　9月  8日（日）午前10時30分（現地集合時間）
　場所　まきばの家（池田町清見144  ℡015-572-6000）
　当日、バス乗車希望の方は北海道ホテル10時出発
　※尚、9月5日（木）の繰下げ例会と致します。
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⑦RI第2500地区大会開催のご案内（詳細は別紙ご参照下さい）
　日時　平成25年10月11日（金）～10月13日（日）
　場所　釧路市観光国際交流センター
　　

委員会報告
・出席委員会　田中利昭委員長
　出席報告～7月
　会員数66名、例回数4回、出席率81.4％
・新世代委員会　小谷典之委員長　　　　
　新世代委員会～二点ご報告があります。
一点目、アクトのほなみ委員長より。2003
年から始めたリングプルの収集活動ですが、

540k程集まり今回車いす一台と交換出来たそうです。特
養老人ホームのけいせい苑に寄贈させて頂いたと報告と
お礼がありました。二点目、25日10：40～11：50で西
クラブのソフトボールの試合があります。今年は、南・
北の合同チーム対帯広・西の合同チームでの対戦となり
ます。帯広クラブには、野球経験者の幹事始め、甲子園
に出られた方もいらっしゃる様で良いチームになりそう
です。尚、一人2000円の予算で焼き肉を用意しますので
希望の方は声を掛けて下さい。会場は帯広後楽園球場で
す。今回も名簿を回すので参加の方宜しくお願いします。

ニコニコ献金 親睦活動委員会　三野宮功会員
川田章博会員　 全道高等学校剣道大会狗鷲

旗（一千人規模）の大会長無時
終了しました。宿泊先が無
くて大変だったようです。

石原英樹会員　 家族で世界遺産の富士登山をしてきまし
た、五合目から頂上まで九時間、死ぬ思い
しましたが登頂の達成感と「ご来光」で「感
動」しました。次回はチョモランマですね！

山本範之会員　 今日は新入会員卓話です、宜しくお願い
します。

奥　敏典会員　 前回例会担当させて頂きました。変則的
なタイムスケジュールで御迷惑をおかけ
しました。

小谷範之会員　 8月25日（日）12時間チャリティーソフト
ボール大会参加お願いします。

松見喜明会員　 8月18日の同好会ゴルフコンペで優勝させ
て頂きました、今後も精進させて頂きます。

三野宮功会員　ニコニコ発表させて頂きます。

■プログラム　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ロータリー情報委員会　山本範之委員長

　菊池俊博会員　　皆さん、こんにちは。有限会社KERITSの菊池と申します。私は、昭和48年に士幌町
で生まれました。音更高校を卒業後地元の電気工事会社に入社、その後幕別町札内の測量会社で技術職
を4年経験し21歳の若さで結婚しました。会社の経理でもある妻と高校三年生の娘・中学二年生の息子
の四人家族です。測量会社退職後、日本興亜損害保険㈱の代理店研修生としてスタートしました。家族
の反対もあり不安もありましたが、未来への希望の方が大きかったかもしれません。携帯電話の代理店

を始め、後に中古車の販売業を少しずつ始めました。その頃、趣味のスノーモービルとレー
シングカーでお付き合いをさせて頂いている、天野建設工業㈱さんに平成14年幕別町札内に
住宅兼事務所を建設して頂きました。「笑顔と満足の向こうにある感動の追及」をキャッチフ
レーズにスタッフ一同活動しております。柱の中古車販売の他、除排雪業務ではタイヤショベ
ルを4台増設いたしました。ご検討中の方がいらっしゃいましたら、お声を掛けて下さい。帯
広西ロータリークラブに入会出来たことは、大きな地域のご縁を感じます。若輩者ですがご指
導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

　小川光司会員　　皆さん、こんにちは。小川こうじと申します。どうぞ宜しくお願いします。昭和41年9月
生まれの46歳です。生まれは大阪の下町でございまして、大阪の学校を出て現在に至っております。平成
2年に大阪の日本生命に入社。以来、熊本・宮崎・東京、そして10年前に北海道へ異動してきました。ちょう
ど子どもが小さかったので北海道はかえって良かったと、良いイメージしかありません。一度富山県に異
動後、今回は子どもの関係で一人で来ています。ですので、皆さんに色々教えて頂ければと思っております。

「規定審議会と定款改正の流れ」　山本範之委員長
　3年に一回開催される国際ロータリー（RI）の立法機関で、「国際ロータリー定款」「国際ロータリー細則」「標準ロータ
リー・クラブ定款」に関する規定を審議する。審議会により採択された各立法案は、2か月以内にRI事務総長から全クラ
ブに「決定報告書」が出され、7月1日から効力が発生する。この立法案に反対の表明をする場合は、「立法案反対表明書式」
に記入し、RI世界本部に提出する。
　2013年4月21～26日、米シカゴで規定審議会が開催され、全世界532地区の内528地区の代表議員が出席（日本は34全地
区が出席）した。計173件の立法案が審議され、53件の制定案、6件の決議案を採択し、8件の立法案は理事会の検討となった。

7月新入会員の菊池会員と小川会員のお二人にお願いします。新入会員 卓話 

〈大会第1日目〉10/11　　　
　・記念親睦ゴルフ大会　　 8：00～13：30
　・  〃 パークゴルフ大会　13：00～15：00
　・RI会長代理・会長・幹事懇談会 16：30～
〈大会第2日目〉10/12
　・登録受付　　　　　　　 9：00～
　・本会議（午前の部）　　　10：00～12：00
　・本会議（午後の部）　　　13：30～15：30
　・基調講演　　　　　　　15：45～17：15
　・大会記念大懇親会　　　18：00～19：30
〈大会第3日目〉10/13
　・登録受付　　　　　　　 8：30～
　・特別記念講演　　　　　 9：00～10：30
　・本会議　　　　　　　　10：45～11：45
　※大会登録料　　　13,000円（拠出金を含む）
　　ゴルフ大会  　　　5,000円
　　パークゴルフ大会  2,000円


